

ADUANA DE URUGUAY INTERVINO EN SEMINARIO SOBRE “CONTROL INTEGRADO EN FRONTERA EN EL MERCOSUR” ORGANIZADO POR PARAGUAY

En el marco de las acciones previstas por el Proyecto de Cooperación Aduanera Unión Europea – MERCOSUR (PADUEM), se realizó días 21 y 22 de Marzo pasado, en la ciudad de Encarnación, Paraguay, una nueva instancia del Seminario denominado “Control Integrado en Frontera en el MERCOSUR”.

Además de los encuentros destinados al análisis de la vasta temática motivo del Seminario y del intercambio de experiencias relativas al funcionamiento de las Áreas de Control Integrado (ACI), los participantes tuvieron ocasión de observar la realidad operativa del espacio de frontera común que comparten Argentina y Paraguay.

Uruguay estuvo representado en la instancia por funcionarios de la Dirección Nacional de Aduanas que fueron enviados para desarrollar tareas de asistencia directa a la Entidad Gestora del PADUEM en las áreas de administración y apoyo a los organizadores.